

<令和4年9月定例記者会見>

1 開催日時

令和4年9月8日（木）午後1時30分から午後1時45分まで

2 場所

滝沢市役所 庁議室

3 報道来庁

岩手ケーブルテレビジョン、岩手日報社、盛岡タイムス社、朝日新聞社

4 発表事項

(1) 物価高騰等緊急支援対策について（経済産業部企業振興課・農林課）

新型コロナウイルス感染症の拡大や世界情勢の変化により物価の高騰が続き、多大な影響を受けている事業者及び農業者の活動の継続と経営の安定を図るため、費用の一部について給付等により支援するものです。

1つ目は、事業者に対する支援となります。対象者は、市内に事業所を有する中小企業及び個人事業主で、300事業所を想定しております。支援内容といたしましては、岩手県が実施する「物価高騰対策支援金」の原材料等支援金の給付を受けた事業者に対し10万円を給付するものであり、予算額は3,000万円となります。申請の受付・給付は、滝沢市商工会が窓口となり実施いたします。

2つ目は、農業者に対する支援となります。対象者は、市内に住所を有する個人及び法人で、令和3年税申告において農業収入のうち販売収入があり、令和4年も継続して農業経営している農業者で、約800名を想定しております。支援内容といたしましては、肥料費・飼料費・動力光熱費の上昇相当額の1/2で、200万円を上限に給付するものであり、予算額は7,901万8千円となります。申請の受付・給付は、滝沢市農林課が窓口となり実施いたします。

以上、2事業について実施いたします。2事業ともにすでに開始しており、申請期間は令和5年2月28日までとなっております。物価高騰の影響を受けている事業者及び農業者を広く支援するために、事業の周知及び取材についてよろしくお願いいたします。

(2) 「2022芸術祭たきざわ」の開催について（教育委員会事務局文化振興課）

この芸術祭では、市民の皆さんの優れた文化芸術活動成果を発表し、広く市民の皆さんに芸術鑑賞の機会を提供することで、滝沢市の芸術文化振興を図ります。

10月1日から10月16日までの期間中、舞台部門は演劇、舞踊芸能、音楽ダンスを、そして展示部門の2部門をビッグルーフ滝沢にて開催します。なお、新型コロナウイルス感染症対策を取りながらの開催となりますので、マスク着用や入場制限などにご協力をお願いします。皆様のご来場をお待ちしております。

5 市発表案件について記者からの当日質問

記者：物価高騰等緊急支援対策ですが、既に申請されている方はいますか。

経済産業部長：中小事業者支援は、県の交付が決定してから商工会に来て交付をするという手続きになりますが、農業者支援は今日1件出てきておりますので、現時点で1件となります。

記者：物価高騰等緊急支援対策ですが、事業者対象の方が9月2日から申請が始まっていて、農業者対象の方は申請はいつからスタートしていましたか。

農林課長：9月1日からです。

記者：実際に事業者、農業者に対する周知はどのようにお知らせしていましたか。

農林課長：農業者への周知については、10月1日の広報に掲載する形で進めておりまして、企業振興課と合同で記事を書きます。また、市に関係する3農協にチラシを配布するなどして周知をお願いしています。必要であれば、地域に入って受付会をやるなど、利便性を図っていければと検討しております。

記者：それぞれ申請してから支給される時期はどれくらいを想定されていますか。

農林課長：申請いただいて、内容のチェックに1日かかるが、基本的に問題がなければ、1か月くらいの間には支払いになると思います。

企業振興課長：事業者向けの方も商工会が窓口になってやりますが、条件が県の支給決定を受けた方ということで、審査にあまり時間がかからない予定ですので、1か月かからないくらいでは支給になるかと思っております。

6 その他記者からの当日質問

記者：市長にお伺いしますが、2022年11月13日に控えている滝沢市長選投票に向けて、現時点で市長の進退について何かお考えなどについて答えられる範囲で教えてください。

市長：出馬は6月議会で議員から質問がありまして、出馬を予定していると議場の場で回答しております。詳細の日程はわかりませんが、それに向けて準備を進めているところであります。

記者：準備というと、選挙に向けて広報活動といったものですか。

市長：そうですね。まずは公約作りから入りまして、リーフレットの作成、もっと近づいてくるとポスターの作成など様々やるべきことがありますので、ひとつずつ進めていきたいなと思っております。

記者：もっと近づいてきた段階で、何かSNSでの発信は予定されていますか。

市長：私はどちらかというとSNSというよりは、リーフレット、紙媒体を使ってやることが多いです。前回ですと、直接訪問することが多かったのですが、今回はなかなか直接訪問が難しいので、紙媒体で送って、あとは電話等でフォローするというところで、SNSはあまり私は使わないということです。

